

Groß war das Staunen bei vielen Kindern als am Nachmittag plötzlich die Musik des Eismanns zu hören war. Als die Kinder zum Fenster hinaus schauten sahen sie, dass sein Wagen tatsächlich auf dem Schulhof stehen blieb.

Jetzt gab es kein Halten mehr, als die Kinder erfuhren, dass sie sich alle eine Kugel aussuchen durften. Vanille, Erdbeere, Schoko oder Stracciatella: Allen schmeckte das leckere Eis. Auch die Lehrerinnen genossen ein kühles Eis.

Da war dem Elternrat unserer Schule die Überraschung gut gelungen! Kurzerhand hatten sie bei dem tollen Wetter für die ganze Schulgemeinschaft den Eismann engagiert. Vielen Dank für diese schöne Idee!





